

Zeitschrift: Rapport d'activité / Comité International de la Croix-Rouge
Herausgeber: Comité International de la Croix-Rouge
Band: - (1959)

Rubrik: Actions de secours et d'assistance

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

I. ACTIVITÉS PRATIQUES

Actions de secours et d'assistance

Le calme relatif de la situation mondiale en 1959 n'a pas eu pour résultat de diminuer sensiblement les activités du Comité international de la Croix-Rouge ¹ par rapport à l'année précédente. Des conflits, ou séquelles de conflits, ont continué à lui imposer des tâches multiples et souvent lourdes, et à lui donner de fréquentes occasions de secourir et de protéger de nombreuses victimes des événements, comme il l'a fait depuis si longtemps dans les cinq continents. Cependant, outre ces activités dites « traditionnelles », le CICR en a entrepris d'autres, d'un caractère relativement nouveau pour lui, mais qui lui ont paru conformes à son idéal humanitaire et aux résolutions des Conférences internationales de la Croix-Rouge.

Pour le CICR, 1959 fut une année bien remplie. Les pages qui suivent décrivent ces activités en les groupant, comme dans notre précédent Rapport annuel, par régions géographiques. Cela permettra de constater une fois de plus que le Comité international reste fidèle à sa vocation universelle en se mettant à la disposition de toutes les nations qui constituent l'humanité, lorsqu'elles ont besoin de ses services.

¹ Par souci de concision, le Comité international de la Croix-Rouge sera désigné dans le présent rapport par les initiales CICR.